

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne

1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$ 9.00 \$4.50 \$2.25 1.075
POUR L'ETRANGER..... 12.15 6.10 3.05 1.05

Les abonnements se paient irrévocablement d'avance

LE NUMERO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire

1 An 6 Mois 4 Mois 3 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
POUR L'ETRANGER..... 4.00 2.05 1.35 1.05

Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 16 OCTOBRE 1913

87ème Année

LA SITUATION MEXICAINE EST DEVENUE TRÈS GRAVE ET PRÉOCCUPE LES E.-U.

HUERTA PARAÎT VOULOIR PROVOQUER L'INTERVENTION DES ETATS-UNIS. — REUNION DU CORPS DIPLOMATIQUE A MEXICO. — NOTE TRÈS FERME DU GOUVERNEMENT DE WASHINGTON. — LA SITUATION DU GOUVERNEMENT DE HUERTA PARAÎT INEXTRICABLE. — ACTIVITE DES REVOLUTIONNAIRES.

Huerta veut forcer la main aux Etats-Unis pour qu'ils interviennent.

Mexico, 15 octobre. — Ce mercredi matin, on dirait que le général Huerta cherche à rendre inévitable une rupture complète avec les Etats-Unis qui forceraient ceux-ci à une intervention; celle-ci, pense sans doute Huerta, ramènerait l'union entre toutes les factions du Mexique et du coup il verrait se reconsolidier entre ses mains le pouvoir qui, en ce moment, paraît près de lui échapper.

Car la situation du gouvernement de Huerta paraît toujours plus ébranlée et plus près de la chute finale. Dans le Nord, Venustiano Carranza est maître des états de Sonora et Coahuila; Pancho Villa tient toujours Torreon la ville qui commande le Mexique septentrional; en même temps il menace de marcher vers le sud sur Mexico; à moins de 100 milles au sud de la capitale se trouvent Emiliano Zapata et Jesus Salgado à la tête de 20,000 hommes; et Campêche et le Tabasco sont aux mains des constitutionnalistes.

Les membres du corps diplomatique se réuniront cet après-midi pour discuter la prise de la dictature par Huerta et aucun d'eux ne donnera sur le coup de celui-ci ordonné à M. Lind de quitter le territoire mexicain et remettre à M. O'Shaughnessy ses passeports.

Concentration de troupes dans la capitale.

Les troupes occupées dans les territoires rebelles ont été rappelées pour éventuellement défendre Mexico et être échelonnées le long des voies ferrées conduisant à la capitale.

On dit que la garnison fédérale qui gardait depuis si longtemps Guaymas contre les rebelles du Nord aurait évacué cette ville qui est un port important de l'Etat de Sonora, et serait en route à bord de transports vers Manzanillo où elle s'embarquera par chemin de fer à destination de Mexico.

Le général Juvenecio Robles qui combattait dans le sud contre les Zapatistes depuis des mois, a été également rappelé avec ses troupes.

Les quatre canonnières mexicaines se trouvant dans le Golfe du Mexique sont rentrées à Vera Cruz et se sont postées en demi-cercle entre l'entrée du port et la flotte américaine.

Les garnisons de San Luis de Potosi et Monterey dans le Nord, Orizaba et Maltrata Valle dans l'est et celles des localités subalpines entourant la capitale ont été renforcées.

Le palais national, le palais municipal et celui du ministère des affaires étrangères, la Ciudadela (arsenal) et tous les autres bâtiments du gouvernement dans l'intérieur de la cité ont été pourvus de canons et de munitions abondantes; nuit et jour de fortes patrouilles circulent par les rues de la ville.

Le dictateur prépare une dernière résistance.

Le dictateur, le congrès dissout, plus de 100 députés en prison, les Etats-Unis ayant déjà envoyé deux notes demandant justice pour eux, les adversaires presque aux portes de la capitale, le dictateur, écrit-on est en train de préparer une dernière résis-

LES GRECS DES ETATS-UNIS PENDANT LA GUERRE

Lowell, Mass., 15 octobre. — Presque tout le régiment composé de Grecs de Lowell, qui étaient de retour en Grèce pour prendre part à la guerre, a été détruit suivant ce qu'a rapporté le capitaine George Sarris, le premier membre du régiment de retour à Lowell. La plupart des hommes ont été tués ou sérieusement blessés.

La Coupe Gordon Bennett

DANGERS COURUS PAR UN AERONAUTE AMERICAIN.

Bridlington, 15 octobre. — Le ballon américain "Goodyear", un des concurrents pour la coupe internationale Gordon Bennett, dans laquelle les représentants de huit nations ont pris part, et dont le départ a eu lieu dimanche à Paris, a eu un voyage rempli d'incidents. Le ballon, ayant à bord les pilotes suivants MM. Ralph A. D. Preston et Ralph H. Epton, a atterri près de Flamborough Head sur la mer du Nord, à deux cents yards des falaises de Bampton, qui tombent à pic dans la mer.

L'attitude des Etats-Unis. — Une note du gouvernement de Washington.

Washington, 15 octobre. — Le chargé d'affaires des Etats-Unis à Mexico a remis aux autorités gouvernementales du Mexique une note définissant l'attitude des Etats-Unis devant l'ascension à la dictature de M. Huerta. On y lit ce qui suit: "Le Président est choqué de l'absence totale de légalité dans la méthode employée par le général Huerta, et comme ami sincère du Mexique, il est profondément triste de la situation dans laquelle on se trouve. La dissolution du Congrès et l'arrestation des députés est regardé comme un acte de mauvaise foi à l'égard des Etats-Unis.

"Ce n'est pas seulement une violation des garanties constitutionnelles, mais la destruction de toute possibilité d'élections libres et loyales. Le président croit que des élections qui auraient lieu en ce moment, dans les conditions actuellement existantes, n'auraient pas la sanction que la loi doit donner et par cela, leur résultat ne pourrait être regardé comme représentant la volonté du Peuple.

"Le président ne trouverait pas justifiée l'acceptation des résultats d'une telle élection ou la reconnaissance du président choisi de cette manière."

Conférence du corps diplomatique. — Action du ministre d'Espagne.

Le ministre d'Espagne a réuni en une conférence, aujourd'hui, le corps diplomatique pour examiner la situation créée par l'ascension à la dictature du général Huerta. Cette action du ministre d'Espagne est très remarquée et commentée par ce qu'il est un ancien ami de l'ex-ambassadeur Henry Lane Wilson et qu'il n'a jamais supporté la politique des Etats-Unis.

Le général Maas quittant Piedras Negras passe sur le territoire des Etats-Unis.

Eagle Pass, Tex., 15 octobre. — Un rumeur persistant ici aujourd'hui, dit que le département de la guerre des Etats-Unis a donné la permission au général fédéral Maas de traverser le territoire des Etats-Unis pour aller de Piedras-Negras, qu'il a quittée, à Nuevo Laredo. Cette permission donne lieu à beaucoup de commentaires, car jamais elle ne fut accordée à des constitutionnalistes qui précédemment occupaient Piedras-Negras.

Pour éviter toutes démonstrations, le général Maas fit former un train spécial et réunit tous ses hommes au pont international. Ce train traversa sans s'arrêter Eagle Pass à 40 milles à l'heure. Une grande foule l'attendait au passage.

FRANCE

LE PREMIER SERVICE POSTAL EN AEROPLANE.

Villacoublay, 15 octobre. — Le premier envoi de lettres par aéroplane a eu lieu ce matin. Le départ s'est fait à 7 heures. Le lieutenant Andre Romin transportait 22 livres de lettres à destination des Antilles et de l'Amérique Centrale. Il a atterri près de St. Julien Baycheville dans le Médoc, la fameuse région des vignobles bordelais; de là, la maille a été transportée en automobile à Pauillac, où elle a été embarquée à bord du vapeur à destination des Antilles.

ALASKA

Plusieurs habitants, parmi lesquels se trouvent des femmes et des enfants, sont dépourvus de tout.

Nome, 15 octobre. — Cinq cents personnes, parmi lesquelles se trouvent plusieurs femmes et enfants, se trouvent dans le plus grand besoin par suite des récentes tempêtes qui ont désolé le nord de l'Alaska. Le capitaine Kullinger, commandant le bateau du service des douanes, a dit qu'il était urgent d'envoyer des secours immédiats. On a déjà reçu \$10,000 qui ont été immédiatement distribués.

Le canal de Panama

La première écluse du côté du Pacifique fonctionne très bien.

Panama, 15 octobre. — Le premier passage d'une écluse, du côté du canal donnant sur le Pacifique, a eu lieu aujourd'hui. Le remorqueur Miraflores, trois chalands et deux autres navires plus petits, ont franchi ensemble la première écluse et sont passés du niveau de l'océan Pacifique au niveau du lac Miraflores, soit à 36,82 pieds au-dessus du niveau de la mer.

Le passage de ces navires a pris une heure et demie. Les ingénieurs sont arrivés à avoir raison de l'éboulement de Caracacha, et à faire passer un fort courant d'eau à travers la partie la plus basse de la section. L'eau monte rapidement et on espère qu'un navire passera à travers les écluses de Pedro Miguel aujourd'hui. Cette écluse est la dernière à être essayée.

ALLEMAGNE

UN ALLEMAND BAT LE RECORD DU MONDE DE LA DISTANCE EN AEROPLANE.

Johannistal, 15 octobre. — Victor Stoeffler, dans un biplan muni d'un moteur de 100 chevaux de force, a battu tous les records du monde, pour vol sur un plus long vol que l'air, pendant 24 heures. Il est parti de l'aérodrome de Johannistal, hier, quelques minutes après minuit, pour prendre part au concours national d'aviation pour le prix de la distance couverte pendant 24 heures, en Europe. A midi il a atterri à Mulhausen, ayant couvert 1,376 milles en 22 heures 47 minutes.

Stoeffler a volé de Johannistal à Posen et retour, puis il a volé dans la direction de Mulhausen et il a fait quatre fois le trajet aller et retour entre Mulhausen et Darmstadt. Robert Thelen, transportant un passager, a touché à Koenigsberg, Stettin et Danzig, et de là il est retourné à Koenigsberg. Il a couvert 867 milles.

Complot contre le roi de Saxe et un grand duc russe.

Dresde, 15 octobre. — Un étranger d'allures mystérieuses et porteur d'armes prohibées, a été arrêté hier soir dans un des théâtres de la ville. Il croyait que le roi de Saxe et le grand duc Cyrille de Russie se trouveraient parmi les spectateurs. L'étranger avait loué un chambre donnant sur le parcours que le roi et son invité étaient supposés suivre pour se rendre au théâtre de la cour. Son attitude a paru très douteuse à la police, il fut appelé en bas et lui remit un billet pour un autre théâtre, où il fut arrêté plus tard.

Decès de M. Alex. Hébert

Citoyen distingué de la Paroisse Iherville.

Après une longue maladie, M. Alexandre Hébert est mort, hier, à sa résidence à Plaquemine. Il était le père de MM. Alvin E. Hébert, secrétaire d'Etat de la Louisiane, et de Clarence S. Hébert, collecteur fédéral du port de la Nouvelle-Orléans. Au vu de la triste nouvelle, les fils du défunt sont partis pour Plaquemine, afin d'assister aux funérailles qui auront lieu aujourd'hui.

ANGLETERRE

Célébration du mariage de la Princesse Alexandra Victoria duchesse de Fife, avec le Prince Arthur de Connaught.

Londres, 15 octobre. — Le Prince Arthur de Connaught, fils du duc de Connaught, gouverneur général du Canada, a épousé aujourd'hui la Princesse Alexandra Victoria, Duchesse de Fife, fille aînée de la princesse royale Louise. La cérémonie a eu lieu dans la vieille chapelle du palais St. James, où les deux époux furent baptisés.

La cérémonie a été des plus simples et a eu lieu en présence des parents, en partie à cause de la mort récente du duc de Fife, et en partie à cause de l'amour pour la simplicité des jeunes époux. Plusieurs des représentants des familles royales d'Europe assistaient au mariage. Les rois et reines de Norvège et de Danemark, le prince Henry de Prusse, l'impératrice douairière de Russie, le prince et la princesse de Suède, assistaient à la cérémonie en qualité de parents des jeunes époux.

Le roi accompagnait l'épouse, ainsi que la princesse royale sa mère. Le fiancé était accompagné par son père, le duc de Connaught et par le prince de Galles.

L'archevêque de Canterbury, le plus haut dignitaire de l'Eglise Anglaise, a célébré la cérémonie; il était assisté de l'évêque de Londres, et des chanoines et diacres de la chapelle royale.

Le trousseau de la mariée est composé d'objets fabriqués en Angleterre. Parmi les plus belles pièces se trouvent des dentelles en vieux point d'Irlande qui proviennent de la famille royale. La plupart des bijoux sont composés de perles, ornement préféré de la jeune princesse.

Les jeunes époux habiteront à Londres, une maison qui a été récemment construite par le Earl of Plymouth, dans un des quartiers les plus aristocratiques de la ville.

Les suffragettes essayent en vain de voir le roi et la reine.

Londres, 15 octobre. — Miss Margaret Sterling a essayé en vain de s'approcher du roi et de la reine pendant qu'ils se rendaient à la cérémonie du mariage de la duchesse de Fife avec le prince Arthur de Connaught. Miss Sterling qui est une suffragette militante, tenait à la main un placet qu'elle voulait présenter à leurs majestés. Elle a été arrêtée par la police.

Sérieux accident de chemin de fer.

Liverpool, 15 octobre. — Dix voyageurs ont été tués et plusieurs sérieusement blessés dans une rencontre de trains qui a eu lieu près de Liverpool, entre un train local et l'Express de Manchester.

Albert Quenqui

Est acquitté du meurtre d'Alfred Phillips.

Le procès d'Albert Quenqui, savetier accusé du meurtre d'Alfred Phillips, le 31 août 1913, dans l'établissement du prévenu, rue Tulane, a eu lieu hier matin, devant le juge Fisher, à la Première Cour Criminelle de la ville. A la clôture de l'instruction, le magistrat a prononcé l'acquiescement en ces termes: "Les témoignages ont prouvé clairement que Quenqui n'avait pas provoqué la querelle qui a eu lieu dans le magasin de l'accusé. Il n'est pas mis en route avec l'intention de tuer Phillips. Les dépositions des témoins à charge m'ont convaincu que Quenqui a tiré à son corps défendant. Il n'y donc pas lieu de poursuivre. L'accusé est acquitté."

A peine le juge avait-il prononcé l'acquiescement que la mère et la sœur de Phillips se sont précipitées hors de la salle, en criant "Il n'y a pas de justice." Elles s'en furent trouver M. Lubenberg, l'avocat de district, le priant de remettre l'affaire devant le grand jury. Pour tranquilliser ces femmes exaltées, M. Lubenberg a fait la promesse. La querelle à la suite de laquelle Alfred Phillips reçut une blessure mortelle, avait été occasionnée par une dispute entre Quenqui et la sœur de Phillips. Mlle Phillips intenta un procès en diffamation contre le savetier. Quenqui dit que Phillips, après être entré dans son magasin, lui avait tiré quatre balles de revolver, et c'est en se défendant qu'il arriva à tourner l'arme contre son agresseur qui tomba mortellement frappé.

IL NE CRAIGNAIT PAS LES VOLEURS

Les détectives Gorman et Brewer, en passant au coin Canal et Elks Place, ramassèrent, hier soir, un homme complètement ivre qui dormait sur un banc central de police. Il se nomme Emile Jacobson, nouvellement arrivé d'une ville de l'Oregon. La somme de \$88.85 a été trouvée dans ses poches, et les détectives en prirent soin pour la remettre à Jacobson à son réveil.

ON A PERDU

L'espoir de revoir l'aviateur Jewell.

New York, 15 octobre. — Tout espoir de retrouver Albert J. Jewell, le jeune aviateur qui est parti de Hempstead Plains, lundi matin, semble perdu. La théorie qu'il a été poussé vers la mer par un vent violent est généralement admise. Il est probable que son corps ne sera jamais retrouvé.

ON SAUVE 29 MINEURS

DANS LA MINE DE CHARBON DU PAYS DE GALLES.

Les sauveteurs croient que les chiffres des morts ont été exagérés.

Cardiff, 15 octobre. — Les sauveteurs, qui travaillent à dégager les 400 mineurs encore enterrés dans la mine de charbon Universal, ont trouvé aujourd'hui une équipe de 29 mineurs qui étaient enfermés dans une galerie.

Sur 931 hommes, plus de cinq cents ont été sauvés; avec le sauvetage aujourd'hui on espère que le chiffre des victimes ne sera pas aussi important que celui que l'on avait cru tout d'abord.

Un écho de l'affaire Musica

Washington, 15 octobre. — Les avocats de Lucy et de Grace Musica, qui furent retenues à la Nouvelle-Orléans comme témoins, quand les autres membres de la famille avaient été arrêtés sous l'accusation d'escroquerie, au moment où ils allaient partir pour l'Amérique du Sud, ont demandé aujourd'hui à la Cour Suprême de ne pas donner suite à leur appel pour le remboursement de \$10,000 qui furent saisis sur elles au moment de leur arrestation. Les tribunaux de la Louisiane s'étaient opposés au remboursement de cet argent. La famille Musica fut accusée d'escroqueries et d'avoir fraudé les douanes américaines.

Cernich est Vivant

Le soi-disant suicidé avait essayé de dépiéter les détectives.

Il est certain que le fugitif A. W. Cernich, impliqué dans le meurtre du jeune dégenéré Grifroy, ne s'est pas noyé à Galveston. La mère de Cernich a avoué à la police qu'elle avait reçu une lettre de son fils depuis la date du jour où l'on avait trouvé les vêtements de Cernich sur la plage, et une note faisant croire à son suicide.

Les détectives de Galveston ont sur leurs gardes pour empêcher Cernich de gagner le Mexique.